
Toutes les informations sur notre site internet : 
sainteritamarseille.fr 

 

Le Mardi de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique 
Le Jeudi : de 19h00 à 20h00 : Chorale  
 
 

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir. 
 

Fêtes de la CHANDELEUR (2 février) et octave à la basilique Saint Victor :  
programme affiché à la porte de l’église et sur internet 

De février à mai, le vendredi de 15h à 17h : 
9 cours du père Pierre à l’ISTR sur les Racines bibliques de l’Eucharistie.  
Possibilité de co-voiturage au départ de Sainte-Rita (voir avec le père). 

Inscription à l’ISTR (voir feuilles). 
 
 

  
« Heureux les pauvres de cœur, 

car le royaume des Cieux est à eux. 
    Heureux ceux qui pleurent, 

car ils seront consolés. 
    Heureux les doux, 

car ils recevront la terre en héritage. 
    Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, 

car ils seront rassasiés. 
    Heureux les miséricordieux, 
car ils obtiendront miséricorde. 

    Heureux les cœurs purs, 
car ils verront Dieu. 

    Heureux les artisans de paix, 
car ils seront appelés fils de Dieu. 

         Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice, 
car le royaume des Cieux est à eux. 

    Heureux êtes-vous si l’on vous insulte, 
si l’on vous persécute 

et si l’on dit faussement  
toute sorte de mal contre vous, 

à cause de moi. 
    Réjouissez-vous, soyez dans l’allégresse, 

       car votre récompense est grande dans les cieux ! » 

Paroisse Sainte-Rita 
des Trois Lucs 

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE  

Tel : 04 91 93 46 07 

Site internet : sainteritamarseille.fr 
 

DIMANCHE 29 JANVIER 2023  
   (4e du Temps Ordinaire) 

 

Les BEATITUDES.  

Jésus nous dit qu’il est possible d’être heureux tout en vivant dans des 
conditions objectivement malheureuses : être persécutés, confrontés à des 
situations qui révèlent nos limites, nos pauvretés. Comment vivre ce 
bonheur ? Jésus parle d’abord de Lui et pour Lui : il décrit son expérience ! 
Mais nous ?  

Jésus a connu la persécution, l’insulte, la calomnie, la dérision, le mépris. Il 
a fait l’expérience de la pauvreté et des larmes. Il a fait aussi l’expérience de 
la béatitude à travers cela. Il a tout assumé dans sa liberté de Fils de Dieu. Il 
dit qu’avec Lui, nous pouvons assumer, par un libre choix, notre réalité 
quelle qu’elle soit. Le bonheur est, non pas à prendre, mais à recevoir de Lui 
par la confiance et l’espérance.  

La première et la huitième béatitudes sont au présent : le Royaume des cieux 
est à eux ! Assumer librement la réalité, toute la différence est là ! Il y a des 
choses dans la vie que nous sommes obligés d’accepter : si nous consentons 
à contrecœur, cela ne peut pas nous rendre heureux. Le bonheur promis 
dans l’Évangile est le fruit d’un libre assentiment au réel, en avançant dans 
la vie, en passant par des caps, en franchissant des seuils de vérité. C’est le 
travail d’une vie en marche : non pas subir, mais offrir. 

Les béatitudes sont pour ceux qui se mettent en route à la 
suite du Christ ! C’est à cause de Lui, à travers les épreuves 
vécues pour l’Evangile, la justice, la miséricorde, la pureté, 
la paix que le vrai bonheur jaillit. Il s’agit de consentir 
joyeusement à la vie qui nous est donnée, cherchant par 
tout ce que nous faisons, même les échecs, à devenir ce 
que nous sommes en vérité aux yeux du Créateur. 

Jésus ouvre la route avec les béatitudes, Il invite à 
reconnaître le Royaume des cieux déjà-là et il nous invite à 
être dans l’allégresse, ici et maintenant, dans l’espérance 
d’une grande récompense dans les cieux !  


